

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

ANTRAG

05.02.14

Geeignete Räumlichkeiten für die Mittagsbetreuung „Die Implerstrolche e.V.“

Die 3. Mittagsbetreuungsgruppe „Die Implerstrolche e.V.“ erhält einen geeigneten, eigenen Raum im Schulhaus.

Begründung:

Die 3. Mittagsbetreuungsgruppe „Die Implerstrolche e.V.“ verfügt seit ihrer Gründung vor 6 Jahren über keine eigenen Räumlichkeiten, sondern ist in einem Klassenzimmer untergebracht. Diese Doppelnutzung eines Klassenzimmers ist mit vielerlei Nachteilen für die Schulklasse, die Lehrerin und die Kinder und Betreuerinnen der Mittagsbetreuung verbunden. Insbesondere kann die Mittagsbetreuung erst dann beginnen, wenn der Unterricht beendet ist. Das führt dazu, dass die Zeit zwischen dem Unterrichtsende der Mittagsbetreuungskinder und der Klasse, deren Zimmer genutzt wird, überbrückt werden muss.

Die Doppelnutzung des Klassenzimmers führt bekanntermaßen zu räumlichen Einschränkungen sowohl bei den Kindern und der Lehrerin der Klasse als auch bei der Mittagsbetreuungsgruppe. Auf Dauer ist diese Belastung deshalb nicht zumutbar. Darum muss auch für die 3. Mittagsbetreuungsgruppe ein geeigneter, eigener Raum zur Verfügung gestellt werden.

Josef Schmid, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Dr. Manuela Olhausen
Stadträtin

Manuel Pretzl
Stadtrat